

**Ich wünsche
 euch ein frohes
 Weihnachtsfest und
 einen guten Rutsch ins neue Jahr.**

Thomas
 de Jesus Fernandes, MdL



Weihnachtsfeier am 02.12.2023

Das Traditionelle Weihnachtsessen war wieder ein wunderbarer Abend mit Freunden, Parteikollegen und Ihren Partnern. Es hat wirklich Spaß gemacht in ausgelassener Runde zu feiern und das wirklich erfolgreiche Jahr 2023 ausklingen zu lassen. Vielen Dank für diesen tollen Abend, den ich gemeinsam mit euch verbringen konnte.

Weihnachtsgrüße & Neujahr

Die Weihnachtszeit ist eine Zeit, in der wir uns alle mehr Zeit für Familie und nehmen und gemeinsame schöne Moment im Kreise der Familie genießen. Wir sollten aber auch gemeinsam die Zeit nutzen, einmal in uns zu gehen und wirklich die Frage zu stellen, was die Stärke unserer AfD und all der Menschen, die sich täglich für diese Partei einsetzen ist. Meiner Meinung nach, ist es der tiefe gemeinsame Wunsch dieses Land zu retten, unsere Heimat zu bewahren, in Frieden und Freiheit zu leben und unseren Kindern und Enkeln eine lebenswerte Zukunft zu hinterlassen.

Neben all den politischen Zielen, die wir bisher gemeinsam erreicht haben, muss ich jedoch feststellen, dass dieses Zitat von Jesus von Nazareth auch in unsere Zeit passt und wir gut daran täten, es besser zu machen. „Warum siehst du den Splitter im Auge deines Bruders, aber den Balken in deinem Auge bemerkst du nicht?“

Unsere ganze Kraft werden wir in 2024 brauchen, um die Früchte unserer Arbeit einfahren zu können. Die AfD ist weiterhin die letzte Chance, dieses Land wieder in die richtige Richtung zu lenken. Lasst es uns gemeinsam angehen. Ich wünsche euch allen eine frohe Weihnachtszeit und einen guten Rutsch ins neue Jahr 2024.



A portrait of Thomas de Jesus Fernandes, a man with short dark hair, wearing a blue blazer over a light blue shirt. He is standing against a solid blue background. A small black microphone is clipped to his shirt. His hands are clasped in front of him.

THOMAS
DE JESUS FERNANDES
Gesundheitspolitischer Sprecher

Protest gegen die aktuelle Gesundheitspolitik

Ärzte und Apotheker stehen immer mehr unter Druck. Digitalisierungsvorgaben und Bürokratie stellen inzwischen eine enorme Belastung im Arbeitsalltag des Gesundheitswesens dar. Die Ärzte wollen jedoch ihr Handwerk und ihre Berufung ausüben und sich nicht mit immer neuen bürokratischen Vorgaben auseinandersetzen. Hier braucht es dringend Entlastung.

Aus diesem Grund unterstützt die AfD-Landtagsfraktion auch die Proteste gegen den drohenden Gesundheitskollaps. Es ist bezeichnend, dass unter einer SPD-Regierung im Land und im Bund nahezu im Wochentakt das Gesundheitspersonal auf der Straße demonstrieren muss, weil die Politik ihre Sorgen und Nöte ignoriert.

<https://www.youtube.com/watch?v=XPi3IFvRcJ0>



Teterower Judoverein braucht Hilfe: AfD-Abgeordnete spenden!

Der „Judo Verein Teterow“ bat die AfD-Fraktion um Spenden zur Unterstützung der Startaufstellung für die Jugendwettkämpfe in Mecklenburg-Vorpommern und hat sich deshalb an unseren Fraktionsvorsitzenden Nikolaus Kramer MdL gewendet. Auf dessen Initiative wurden dann fleißig Spenden gesammelt, welche heute dem Verein übergeben wurden. Mitgespendet hat auch die Kreisvorsitzende der AfD Rostock Land, Steffi Burmeister.

Wir freuen uns, dass die AfD-Fraktion in Vertretung von Thomas de Jesus Fernandes - AfD gemeinsam mit Steffi Burmeister - AfD Kreistagsmitglied im Landkreis Rostock heute dem Teterower Judoverein insgesamt 500 Euro überreichen konnte, um unter anderem die gestiegenen Gebühren für die Startaufstellung der Jugendwettkämpfe in Mecklenburg-Vorpommern abzufedern. Die allgemeine Preissteigerung trifft auch die kleinen Sportvereine! Die Stadt Teterow ist, wie alle Kommunen und kreisfreien Städte im Land, finanziell an der Leistungsgrenze angelangt. Es liegt daher am Engagement der Bürger, den Vereinen unter die Arme zu greifen. Insbesondere der Sport hat für Kinder und Jugendliche eine wichtige erzieherische und gesundheitliche Perspektive.

Sport vermittelt Fairness, Leistungsbereitschaft, Toleranz und Gemeinschaftsgefühl. Regelmäßiges Training hält körperlich fit und beugt der Gefahr von Adipositas vor. Damit erfüllen die Sportvereine und die ehrenamtlich Tätigen einen unschätzbaren Beitrag für unsere Gesellschaft, der in Geld nicht zu begleichen ist. Unser Dank gilt den Ehrenamtlern und ihrem Engagement für die Bürger und unserem Mecklenburg-Vorpommern.

Wir wünschen dem [Judo Verein Teterow e.V.](#) viel Erfolg bei den Jugendwettkämpfen!

[#AfD](#) [#MV](#) [#LandtagMV](#) [#ltmv](#) [#Sport](#)

Thomas der Jesus Fernandes

Stellv. Fraktionsvorsitzender
Mitglied d. Landtages M-V, Alternative
für Deutschland

Web: www.de-jesus-fernandes.de

Mail: Thomas.Fernandes@afd-fraktion-mv.de

Twitter: @MdLFernandes

Telegram: @ThdeJF

Wahlkreis-Büro:

Rosa-LuxemburgStr. 16a

17192 Waren

Tel.: 03991 1480711